Delegiertentagung 05.02.2011 in Holzbüttgen

Andreas Kaiser für weitere drei Jahre an der Spitze unseres Bezirksverbandes

Zu ihrer diesjährigen Versammlung trafen sich die Delegierten der achtzehn Bruderschaften des Bezirksverbandes Neuss in Holzbüttgen. Die Veranstaltung begann mit einem Wortgottesdienst in der katholischen Pfarrkirche Sieben Schmerzen Mariens, der von Bezirkspräses Diakon Bernhard Michael Offer gehalten wurde.

Im Anschluss begrüßte Bezirksbundesmeister Andreas Kaiser die 81 Delegierten und etwa zwanzig weitere Gäste im benachbarten Pfarrzentrum.

Nach den Berichten des Vorstandes trug Bezirkspräses Michael Offer zum Einkehrnachmittag am 26. März vor. Der Bericht der Kassenprüfer bescheinigte dem Bezirksschatzmeister Rainer Linden eine ordnungsgemäße Kassenführung, die keinen Anlass zur Beanstandung böte. Auf Antrag des Kassenprüfers Andreas Pickels erfolgte die einstimmige Entlastung des Vorstandes. Bei den turnusmäßigen Wahlen wurden Bezirksbundesmeister Andreas Kaiser (Norf), Bezirksschießmeister Wilfried Schlösser (Rosellerheide-Neuenbaum) und der stellvertretende Schatzmeister Franz-Josef Backes (Vorst) in ihren Ämtern bestätigt.

Da der Bezirksgeschäftsführer Klaus Dickmanns aus beruflich Gründen sein Amt niederlegen musste, erfolgte für diese Position eine Ergänzungswahl. Andreas Kaiser dankte ihm für seine Arbeit im Bezirksvorstand. Zum neuen Bezirksgeschäftsführer wurde der bisherige Stellvertreter Volker Schönberg (Holzbüttgen) gewählt. In das nun vakante Amt des stellvertretenden Bezirksgeschäftsführers wurde Carlo Schäfer (Büderich) gewählt.

Ebenfalls aus beruflich Gründen stellte der stellvertretende Bezirksschießmeister Rolf Weitz sein Amt zur Verfügung. Andreas Kaiser dankte auch ihm für seine langjährige Tätigkeit im Schießsport des Bezirksverbandes, die er als Schießleiter und stellvertretender Bezirksschießleiter über viele Jahre ausübte. Zu seinem Nachfolger wählte die Versammlung Heinz Winkels (Norf). Alle Kandidaten wurden von der Versammlung einstimmig gewählt.

Nach den Wahlen gab der Holzbüttgener Brudermeister Volker Schöneberg einen Überblick über die Veranstaltungen seiner Bruderschaft im Jubiläumsjahr. Er lud die Bruderschaften ein mit den Holzbüttgener dieses Jubiläumsjahr zu feiern. Seine Einladung schloss er mit den Worten: "Wir erwarten euch nicht als nur Gäste, sondern auch als unsere Schützenschwestern und –brüder und wünschen uns, dass ihr euch bei uns in Holzbüttgen zuhause fühlt."

Nach einem Ausblick auf die bevorstehenden Veranstaltungen auf Diözesan- und Bundesebene sprach Andreas Kaiser den bevorstehenden Bezirksbruderrat und Bezirksbildungstag am 26. Februar in Büttgen an. Er erläuterte die Themenauswahl und bat die Bruderschaften dieses Angebot zu nutzen, das nicht zuletzt dem Meinungs- und Wissensaustausch untereinander dienen soll. Am Ende des Tages dankte Andreas Kaiser den Delegierten für ihre Teilnahme und schloss die Versammlung.